
Herr Hillgruber berichtet mit Verweis auf einen Bericht des NDR und ein Gespräch mit dem 
Oberbürgermeister, dass es unwahrscheinlich sei, dass die Stadt Neumünster eine eigene 
Hochschule haben wird, sondern eine Außenstelle der FH Kiel oder der FH Heide Westküste 
(z.B. im Bereich Logistik) bekommen könnte. 
 
Herr Weber fordert die Verwaltung auf, zur nächsten Sitzung des Schul-, Kultur- und Sport-
ausschusses, nähere Informationen bereitzustellen und darüber zu berichten, wer an den 
Gesprächen beteiligt wird, mit wem verhandelt wurde und welche Ergebnisse es gegeben 
hat. 
 


